



Heckenpflanzungen 2001 & 2006

Unser Verein hat im März 2001 und im April 2006 je eine Hecke gepflanzt im Gebiet Erzenholz, Horgenbach. Eine Hecke befindet sich zwischen dem Baggerweiher und dem Tägelbach, die zweite Hecke pflanzten wir beim Bauernhof der Familie Dübendorfer, Dreispitzstr. 30 in Horgenbach. Die Gemeinde Frauenfeld übernahm jeweils die Kosten für den Einkauf und den Transport der einheimischen Wildsträucher.

Wir pflanzten folgende Sträucher:

Höhere: Feldahorn, Hainbuche, Hasel, Traubenkirsche, Korbweide, Eberesche

Niedere: Hartriegel, Kornelkirsche, Weissdorn, Pfaffenhütchen, Liguster, Rote Heckenkirsche, Schwarzdorn, Kreuzdorn, Hundsrose, Weinrose, Schwarzer Holunder, Wolliger Schneeball und Gemeiner Schneeball

Wir haben den letzten Einsatz in bester Erinnerung, war er doch von Wetterglück begleitet und von einem feinen Znüni beim Bauern, auf dessen Land die Hecke nun steht. Spannend ist es zu beobachten, wie sich die Hecke mit den Jahren verdichtet. Damit sie ökologisch wertvoll bleibt, muss sie später auch zurück geschnitten und ausgelichtet werden.

- Heidi Engeler -